

LA PRATIQUE EN SANTÉ MENTALE BASÉE SUR LES ÉVIDENCES SCIENTIFIQUES

Formatrice : Julie Desrosiers erg. Ph.D. (c)

06—13—17 février 2017 / 110 \$ / Montréal / 8 h 30 - 12 h / 13 h - 16 h 30

*Demi-journée de formation

Concept de base : 06 février 2017 *

Maladie affective bipolaire : 06 février 2017 *

Trouble de l'humeur : 13 février 2017*

Trouble anxieux : 13 février 2017 *

Trouble de personnalité limite : 17 février 2017 *

Cet atelier vise à outiller les cliniciens afin qu'ils puissent évaluer les résultats de leur processus clinique à la lumière des données probantes, du contexte de pratique ainsi que des caractéristiques de leur clientèle. Un focus particulier sera effectué sur les étapes d'évaluation et d'intervention afin de soutenir les cliniciens œuvrant auprès d'une clientèle en santé mentale dans leur choix d'instruments de mesure et de leur fournir les plus récentes données probantes en termes d'intervention.

Différentes populations seront abordées soit les personnes aux prises avec une problématique de dépression, de troubles anxieux, de maladie affective bipolaire, de troubles psychotiques ou de trouble de personnalité limite.

Objectifs d'apprentissage :

- Identifier les facteurs associés modifiables dans le processus clinique
- De reconnaître les concepts à évaluer pour bien choisir son outil d'évaluation
- De pouvoir analyser les caractéristiques métrologiques des outils d'évaluation pour faire un choix éclairé.
- Être renseigné sur les recommandations issues des guides de pratique en santé mentale
- Élaborer un argumentaire afin de justifier les choix d'activités thérapeutiques basées sur les évidences scientifiques en ergothérapie

L'atelier du 6 février « Concept de base » est obligatoire si vous souhaitez vous inscrire aux autres formations.

[Formulaire d'inscription](#)